

Palabras en movimiento, voces que no cesan de interpelar

Hola Chema, hoy venimos a hablar contigo, necesitamos hacerlo. Hace tiempo que no convocas una reunión pero, sabemos que no hace falta que lo hagas, seguro que donde quiera que te encuentres, podemos mantener un diálogo contigo. Venimos juntas porque el mensaje del Grupo Eleuterio Quintanilla nos ha unido y ahora tú también nos has unido en este mensaje. Gracias por ser una inspiración para el Grupo y por brindarnos la oportunidad de aprender junto a vosotros/as, gracias por tu mirada crítica, luchadora, pedagógica, una mirada desde la justicia social.

La palabra libertad resuena con los significantes de pensamiento y de fronteras. Sí Chema, y siguiendo tu senda habitaremos los lugares donde las voces de las y los subalternos/as pueden expresarse y (re)crear nuevos mundos vivibles. Libertad y esperanza en un mañana que ya se está gestando, a través de singulares formas de denuncia y de anuncio de una educación verdaderamente antirracista, que combata la irracionalidad y la barbarie de un sistema que reproduce desigualdades. Porque nos has enseñado que la educación es un arma cargada de futuro, de un futuro en donde el deseo de una sociedad más justa, más libre y verdaderamente democrática se tiene que (re)crear en el presente. Siempre en deuda contigo, querido Chema.

María José Villaverde Aguilera y María Verdeja Muñiz